

Muharlion PKS ; Untuk Persoalan Wawako Padang Kami Berharap pada Partai Demokrat

Afrizal - PADANG.KINERJA.CO.ID

Mar 15, 2022 - 04:33



PADANG — Ketua DPC Demokrat Kota Padang Ilham Maulana mengaku siap memfasilitasi parpol pengusung walikota dan wakil walikota bertemu dengan DPP Demokrat guna menyamakan visi dan misi untuk memajukan Kota Padang kedepannya.

Hal itu dikatakan, Ilham Maulana baik soal koalisi di 2024 mendatang maupun terkait pemilihan Wakil Walikota Padang yang posisinya masih kosong hingga

saat ini.

“Soal koalisi atau tidak, itu tentunya kita serahkan ke DPP. Kami di DPC sifatnya mengikuti dan menjalankan arahan pusat,” ujar Ketua DPC Demokrat kota Padang, Ilham Maulana usai menerima kunjungan pengurus DPD PKS kota Padang di kantor DPC Demokrat Ganting, Kecamatan Padang Timur, Senin (14/03).

Terkait arah DPC partai Demokrat untuk kursi BA 2 A, lanjut Ilham, DPC Demokrat mengembalikan keputusan itu kepada kedua parpol pengusung yakni PKS dan PAN. Jika kedua partai telah mendapatkan kata sepakat, pihaknya siap bersama mendukung.

“Kita siap bersinergi dengan parpol manapun termasuk PKS maupun PAN dalam membangun Kota Padang ini lebih baik kedepannya. Kalau kedua partai sudah sepakat atau pun belum, kita akan selalu berpihak kepada kepentingan rakyat,” ujar Ilham yang juga Wakil Ketua DPRD Padang itu.

Terkait silaturahmi yang dilakukan ini, diharapkan kedepan, kedua pihak bisa menjalin komunikasi lebih lanjut. Bahkan ke tingkat lebih tinggi hendaknya seperti DPD dan DPP. “Kita tentunya ingin membangun daerah maupun bangsa ini lebih baik kedepan. Kalau memang visi dan misi kita sama bukan tidak mungkin, kerjasama kedua partai akan terus berlanjut ke jangka panjang,” ujarnya.

Sementara itu Ketua DPD PKS Padang Muharlion mengatakan kedatangan pengurus DPD ke DPC Partai Demokrat yakni dalam rangka silaturahmi antar parpol dan membicarakan persoalan Padang kedepannya.

“Silaturahmi adalah memudahkan rezeki dan memanjangkan umur,” paparnya.

Ia mengatakan, dengan bertemu maka lancar komunikasi antar sesama. Apalagi itu membahas kota ke depannya.

Terkait pembahasan kursi Wawako dengan DPC Demokrat Kota Padang lanjutnya, pihaknya berharap akan dilakukan pembicaraan-pembicaraan informal usai silaturahmi tersebut.

“Kita siap bersinergi dengan Demokrat dan parpol lain jika visi misi dalam membangun kota ini sejalan. Kita tentunya berharap ada warna dan keseimbangan dalam kepemimpinan kota ini,” papar Muharlion wakil rakyat tiga periode di DPRD Padang ini.

Untuk silaturahmi antar parpol, DPD PKS Kota Padang siap laksanakan seterusnya dan akan agendakan waktunya. Tujuannya untuk mempererat rasa kebersamaan dan membicarakan kota Padang kedepannya.

“Kita akan lakukan silaturahmi dengan semua parpol demi pembangunan dan kesejahteraan masyarakat Kota Padang selanjutnya,” pungkas Muharlion.

Pertemuan silaturahmi dua partai sahabat ini juga di hadiri oleh masing-masing jajaran pengurus serta anggota fraksi masing-masing partai. (Hen)